

Bertrand Croisé

Puisque le club des « Amis de la Pétanque » de Loudun est aujourd'hui au faîte de l'actualité avec le grand succès obtenu par son concours national, profitons-en pour faire connaissance plus amplement avec l'un de ses fondateurs, Bertrand Croisé.

Muté à Loudun en 1969 pour raisons professionnelles en provenance de Saint-Maixent, où il était président du club local, Bertrand Croisé pratique alors à Saumur et à Châtellerault puisqu'il n'existe pas de club dans le Loudunais.

C'est donc tout naturellement, avec son ami Armand Angibert, qu'il décide en juin 1973 de créer un club à Loudun. Et ça démarre très fort puisque, dès la première saison, nos deux compères remportent quelques 25 concours dans la région. Depuis, plus de cent autres coupes sont venues garnir les étagères de la maison Croisé, sans compter les trophées que remporte désormais la grande fille Nathalie, que nous vous présenterons un jour car c'est actuellement la vedette départementale de la pétanque féminine, et la saison n'est pas terminée car la maman et la jeune Stéphanie se lacent aussi dans la compétition.

Mais l'ami Bertrand, lui, est plutôt fâché avec les titres départementaux. Il a en effet échoué à plusieurs reprises sur le poteau et c'est là son grand regret. Certes, il fut champion des Deux-Sèvres en doublettes (1969), mais il n'a jamais décroché la palme dans la Vienne malgré une finale triplettes en 1979 et une finale tête à tête la même année et à nouveau une finale triplettes en 1981.



Pourtant, l'ami Bertrand, que l'on surnomme parfois « le gueulard », bien que toujours correct avec l'adversaire, se veut davantage un organisateur et un dirigeant de pétanque qu'un pratiquant chevronné.

Si son palmarès de joueur est déjà bien enviable, il se flatte surtout d'avoir mis sur pied plus de 25 concours. Mais, attention, précise-t-il, pas des concours où les préposés à l'inscription jouent en même temps.

Lui, son truc, c'est plutôt les manifestations avec fanfare, majorettes, personnalités et tout le bataclan. Pour lui, organiser un concours c'est faire la fête pour recevoir ses amis de la pétanque dans les meilleures conditions en souhaitant qu'ils lui préparent la

même réception quand il leur rendra visite.

Malheureusement, les concours ne se passent plus ainsi et Bertrand le regrette bien, déclarant même que si ça continuait à ce train-là, la pétanque va mourir à petit feu et se faire dévorer par les concours sauvages. Inquiétant présage quand on connaît la compétence de l'auteur de ces propos !

Mais, contrairement à certains autres détracteurs, notre sympathique bonhomme a lui quelques réformes à proposer pour tenter de faire bouger le petit monde de la pétanque, et il semble bien décidé à se faire entendre. A défaut, vous qui le connaissez bien, vous savez en tout cas qu'il sera difficile de l'empêcher de parler...

BOURGOIN gagne à l'Isle-Jourdain



La triplette qui a remporté le général avec, de gauche à droite, Jean-Paul Guillon, Pierre Bourgoin et Jean-Pierre Guibaud.

Hommeau (Montmidi) à Ligugé

Pour la troisième édition du Challenge « Jean-Poupin », Montmidi a pris une sérieuse option pour l'attribution définitive (trois victoires) puisque Hommeau a remporté ce concours pour la seconde fois. 43 doublettes étaient présentes.

GENERAL

Quarts de finale : Gilles bat Jameau (Civray) ; Provost bat Servant (St-Martin) ; Delaval bat Bourgeois (Grand-Breuil) ; Hommeau bat Bauer (Montmidi).

Demi-finales : Provost bat Delaval (Smarbes) ; Hommeau bat Gilles (St-Martin).

Finale : Hommeau (Montmidi) bat Provost (Ligugé).

CONSOLANTE

Demi-finales : Dupont bat Patricia (Châteauneuf) ; Rau bat Gorme (Montmidi).

Finale : Dupont (Mortheimer) bat Rau (Ligugé).

COMPLEMENTAIRE

Finale : Pasquier (Montmidi) bat Gadioux (Mortheimer).

Cadets : Noël Chevalier (Grand-Breuil)

16 triplettes étaient présentes à l'Isle-Jourdain venues de Charroux, Montmidi, Gouex, Le Vigeant, Usson-du-Poitou, Bouresse, Chatain et l'Isle-Jourdain. Un concours de minimes réunit 4 doublettes. Ce concours fut remporté par les jeunes Péraro Guillaume et Savin Ludovic très heureux de leur succès à l'heure de la remise de la coupe.

GENERAL

1/4 de finale : Tinard bat Desseusac ; Chalbos bat Decelle ; Rossard bat Melon ; Bourgoin bat Begoin.

1/2 finales : Rossard bat Chalbos ; Bourgoin bat Tinard.

Finale : Bourgoin (Montmidi) bat Rossard (l'Isle-Jourdain).

CONSOLANTE :

Demi-finales : Lallement bat Auzennet ; Hermann bat Maurice.

Finale : Lallement (Charroux) bat Hermann (Charroux).

COMPLEMENTAIRE

Finales : Auzenet (Gouex) bat Melon (l'Isle-Jourdain).

Concours de tir : Sausseau (Charroux).

Lamarche (Châteauneuf) à Beaumont

GENERAL

Demi-finales : Tallendier bat Kiko (Renardières) ; Lamarche bat Bœuf (Availles).

Finale : Lamarche (Châteauneuf) bat Tallendier (Les Halles).

CONSOLANTE

Demi-Finales : Seigne bat Bourdeau (Châteauneuf) ; Verrier bat Charles (Beaumont).

Finale : Verrier (Dissay) bat Seigne (Les Halles).

COMPLEMENTAIRE

Finale : Pichereau (Beaumont) bat Texier (Dissay).